

学校だより

ふるさと 故郷

No. 1 1

感謝の大運動会

五月一・十五日に春季大運動会を行いました。晴天に恵まれ、子どもたちは練習の成果を十分に發揮し、がんばる姿を保護者やご家族にお見せすることができました。

今年の運動会のテーマは「五つの花びら」元気・優しく・仲良く・笑顔・あいさつ」子どもたちは練習を通して優しく声掛けをし、元気に笑顔で取り組む姿をおうちの方々に見せようとがんばりました。

六年生の徒競走で転んでしまった子がいたのですが、小学校最後の運動会なのでもう一度走らせてほしいという申し出が同じ組の子からあり、エキシビジョンを行うところ、大盛り上がりの場面もありました。



育苗会第一回愛校作業

運動会に先立つ五月十四日、育苗会による愛

校作業が行われました。校舎周辺の溝そりやグラウンド周辺の草刈り、草むしりをしていただき、きれいになったグラウンドで子どもたちは運動会の練習に励むことができました。

職員と子どもだけではなく手が回らないところをきれいにしていただき、感謝感謝です。

作業終了後、子どもた方に「感謝の気持ちでおうちの方の肩や腰を揉んげあげて」と話したところ、「はー」という返事が返ってきました。実現できただけれどもですが、どうだったかな?



戦

本校の一年生は入学直後からタブレットを使って学習をしています。この日はタブレットを使って、プログラミングの学習をしていました。画面の人形を動かして旗(ゴール)をとるというものです。レベルが上がると少しずつ複雑な動きを要するようになりますが、子どもたちは楽しみながら、また、友だち同士で教え合いながらどんどんレベルを上げていきました。子どもは呑み込みが早い!



一年生プログラミング教室

※公民館の掲示板に東飯田小学校ホームページを掲示しています。お立ち寄りの際に是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非立ち寄りご覧ください。

文責 校長 今永克明